



## „Geh' und mach' es genauso“ Großes kamillianisches Treffen in Rom



Zu einem Treffen unter dem Motto „Geh hin und mach es genauso“ hat sich in Rom vom 12. bis zum 14. März die „große kamillianische Familie“ zusammengefunden. Es nahmen daran teil die Kamillianer, die kamillianischen Schwesterngemeinschaften und die kamillianische Laiengemeinschaft 'Kamillianische Familie'.

Wichtigstes Thema war „Die charismatisch-prophe-  
tische Sendung der großen kamillianischen Familie“.

In mehreren Vorträgen von sachkundigen Referentinnen und Referenten wurden Themen behandelt, welche die Aktivitäten der Gemeinschaften, bei allen kulturellen Unterschieden, noch mehr im gemeinsamen Dienst für die Kranken zusammenführen sollten. Dieses Anliegen entspricht einem dringenden Wunsch

von Papst Franziskus, der die Zusammenarbeit der Ordensgemeinschaften als vordringliche Aufgabe der religiösen Orden und Gemeinschaften ansieht.

Die Vorträge wurden begleitet durch das gemeinsame Gebet, die Feier der Eucharistie und den mitschwesterlichen und mitbrüderlichen Austausch (im Bild r. Pater Provinzial Jörg Gabriel mit den Delegaten aus Tansania und Österreich bei der Feier der heiligen Messe).

Im folgenden Teil des Treffens tauschten sich die Provinziale und Delegaten des Kamillianerordens dann über Sachthemen der Ordensgemeinschaft aus. Die jährlichen Treffen der Generalleitung mit den Verantwortlichen der Einsatzgebiete der Kamillianer in allen Teilen der Welt mit etlichen Berichten dienen der Bestätigung und Vertiefung des Ordensapostolates und der Zusammenarbeit. Es gehörten dazu auch die Überlegungen im Hinblick auf das anstehende nächste Generalkapitel des Ordens. Zum Ende des Treffens werden die Teilnehmer von Papst Franziskus in einer Privataudienz empfangen.

